
          12 月 9 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   川崎健輔 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今日は千葉幹事が急遽休みということで、幹事報告も

させていただきます。 

本日の卓話も私なもので、会長の時間は手短にしたい

と思います。 

先日の 11月 28日に、ウクライナで原発事故があった

ようです。12月 6日まで全然知りませんでした。池澤会

員に教えてもらいインターネットで調べたところ、九州

地方で線量が大幅に伸びているそうです。関東地方にも

来ていますが、退避するほどではありません。 

こんな大事件がニュースに流れないということはど

うなってしまうのか。下手すると北朝鮮みたく、国民は

何も知らない状況になってしまうと思い不安になりま

した。 

続きまして、幹事報告をさせていただきます。 

先週、理事会がございました。その中で決まったこと

は、 

 郷土かるた大会の協賛 4万円致します。 

 日立市小中学校書き初め授賞式 2月 1日、多賀

市民プラザへ私が行って参ります 

 1月 24日に IMが行われます。全員参加のほど宜

しくお願い致します。 

 交換留学生、ワイキキから 2 月 1 日に来日し、4

週間ほど滞在します。こちらからは 3月 7日に出

発します。 

 記念ゴルフ大会、1月いっぱいに全部決めて、招

待状を 2月あたまに発送予定です。小委員会を開

催していただきたいと思います。詳しいことは木

本委員長に聞いて下さい。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

委員会報告      

 

親睦委員会         池澤委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 来週、今年最後の例会がございます。18時から夜間

例会となっております。ビンゴゲームの賞品を必ず

一品お持ちになって下さい。 

 年が明けまして、1月 6日も夜間例会となっており

ます。新年ですので、お琴の先生に演奏していただ

くことになりました。御家族同伴の例会にしたいと

思います。宜しくお願いいたします。 

 

烏帽子会        池澤会員 

 今週、大洗で開催させていただきます。集合は多賀

の常陽銀行駐車場に 6時です。朝早いですが、遅刻
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■幹 事  千 葉 省 三  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



なさらないように宜しくお願い致します。 

 

国際奉仕委員会      木本委員長 

 交換留学生の件でワイキキ RC からメールが来まし

た。2月 1日に、現会長と IKKOさんが日立まで連れ

てきてくれるそうです。3月 7日にこちらから出発

します。 

 

 

出席報告      須田委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

31名 16名 15名 55.17％ 1名 58.62％ 6名 

 

 

ニコニコ BOX      朝日副委員長 

 

 前期を省みての卓話をさせていただきます。 

川崎会長 

 会長、卓話よろしくお願いします。 

高島章行・石川 悟・木本貴一 

 研修医の講義で時間を忘れました。更に人間ドック

受診致しました。 

小澤 興 

 会長、前期を省みての卓話御願いします。 

鹿志村高道・須田 晃・石川國博・弓野博司・ 

千葉隆一・池澤 健・信太克己・佐藤信彦・ 

宮本尚彦 

 先日、第 2次世界大戦の終わり頃、アメリカ軍の戦

車の戦いをえがいた「フューリー」という映画をみ

てきました。本当に戦争は残コクで悲さんです。や

はり 2度と戦争をおこしてはいけないと思います。 

朝日正道 

 14日はふたご座流星群の極大日です。みなさん、14

日の夜は流星を楽しみましょう！ 

荒川浩信 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 20,000円 累計額 691,000円 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

プログラム 
 

前期を省みて       川崎会長 

 

 7月 1日の第一例会は、会長幹事の挨拶ということ

で、今年度の目標等を述べさせて頂きました。一番

大事だったのは会員増強で、34名までにしたいと言

いました。 

 続きまして、各例会の報告を致します。 

（抜粋） 

・新入会員の佐藤会員と千葉会員が初例会の時、須

田会員に歓迎の垂れ幕を自筆で書いていただき、感

激致しました。 

・ガバナー公式訪問、午前中の市長表敬訪問から始

まり、17時の懇親会までの例会でございました。 

・家族同伴納涼例会、石川悟会員御家族の演奏がと

ても素晴らしく、未だに記憶に残っております。 

・ニコニコ BOX委員会の小倉委員長の卓話では、ニ

コニコBOXの名称が各クラブで違うことを教えて頂

きました。 

 私の半分が過ぎてしまったのかと思うと、嬉しくな

ってしまいます。 

 ただ残念なのは、会員増強がなかなか達成できない

ことです。あと半年ありますが、皆様宜しくお願い

致します。 

 幹事からメッセージを預かっております。 

 「早いもので川崎年度になってから、半年が過ぎよ

うとしております。幹事という役職がこれほど大変

かという思いで始まりましたが、皆様のお陰でなん

とかここまで来ることが出来ました。それではこの

半年間を振り返ってみたいと思います。（途中省略） 

今後も川崎会長の手となり足となり、サポートを続

けていきたいと思います。今後も御指導御鞭撻のほ

ど宜しくお願い致します。」 

 ありがとうございました。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


